

Auszug aus unseren Geschäftsgrundlagen für die Festhalle Hausmann

Unsere tiefe Überzeugung ist es, eine integrative und unterstützende Umgebung für die LGBTQ+ Gemeinschaft zu schaffen, in der alle Individuen unabhängig von ihrer sexuellen Orientierung oder Geschlechtsidentität gleichberechtigt und respektiert werden.

1. Wir streben danach, durch unsere Dienstleistung einen positiven Einfluss auf das Leben unserer Gäste und die Gemeinschaft zu haben.
2. Wir wollen als Unternehmen in der Förderung von Diversität und Inklusion voran gehen. Wir beschäftigen Schwule, Lesben, Transpersonen in einer guten und lebensbejahenden Gemeinschaft.
3. Wir glauben an die Bedeutung der Diversität und setzen uns dafür ein, dass alle Menschen unabhängig von ihrer Identität gleichbehandelt werden. Jeder Mensch verdient es, mit Würde und Respekt behandelt zu werden.
4. Wir ermutigen alle in der Festhalle Hausmann, authentisch zu sein und ihre wahre Identität zu leben wie es die Person möchte. Wir fördern eine unterstützende Gemeinschaft, in der sich jeder sicher und willkommen fühlt. Wir engagieren uns aktiv gegen Diskriminierung. In unserer Firma arbeiten viele verschiedene Nationalitäten und verschiedene Lebensformen familiär zusammen.
5. Zu unseren Veranstaltungen ist jeder Mensch willkommen. Um zwei Beispiele hier zu nennen hat unser Firmengründer Eddy Hausmann vor mehr als 20 Jahren den Rosa Montag auf der Dippemess mit „Gerdas kleine Weltbühne“ ins Leben gerufen, der auch nach all den Jahren ein fester Bestandteil in unserem Veranstaltungskalender ist.

Weiter ist die Festhalle Hausmann noch innerhalb von Themen der Community präsent wie z. B. 2022/2023 als prinzliche Allianz mit der FES und dem NWZ. Diese hat die erste Regenbogen-Fastnacht in Deutschland mit einem Prinz, der den Regenbogen in den Mittelpunkt der Kampagne stellt, gesetzt. Die Firma, die mit einer 30 m langen Regenbogenfahne auf dem Karnevalsumzug mit mehr als 300 000 Zuschauenden Personen und einer Fernsehübertragung ein Zeichen gesetzt hat!

Die bunte Botschaft war und ist für uns: vereint unter dem schillernden sechsfarbbunten Regenbogen: Es ist egal, wer wer ist, egal wo die Wurzeln sind und wo man herkommt, wie man leben und lieben will und welche Religion man hat. Wir leben alle unter dem gleichen Himmel und sind durch das Lachen der Menschen miteinander verbunden. Und das Allerwichtigste ist: ALLE sind immer willkommen!

Das war ein Politikum, ja ein Statement, was es deutschlandweit im konservativen Karneval so noch nicht gab.

6. Zusammenarbeit mit LGBTQ+ Organisationen ist immer vorhanden wie die regelmäßige Präsenz mit einem Wagen auf dem CSD oder Unterstützung wo es uns möglich ist.

Wir streben danach, langfristige positive Auswirkungen auf die LGBTQ+ Gemeinschaft und die Gesellschaft insgesamt zu haben. In der Zukunft planen wir, unser Angebot zu erweitern und heißen alle Menschen herzlich Willkommen.